

Altdorf, 15. September 2018 / PI3

Medienmitteilung Nr. - / 2018

Gemeinde: Spiringen

Personenwagen von Steinschlag getroffen – niemand verletzt

Am Samstagnachmittag, 15. September 2018, kurz vor 15.00 Uhr, war ein Personenwagen mit Kontrollschildern des Kantons Appenzell Innerrhoden vom Urnerboden herkommend in Richtung Klausenpass unterwegs. Ca. 500 Meter vor der Passhöhe lösten sich oberhalb der Strasse mehrere Steine. Ein rund 50 Zentimeter grosser Stein traf das Fahrzeug und beschädigte dieses leicht. Der Fahrzeuglenker blieb unverletzt. Der Sachschaden beläuft sich auf ca. 2'000 Franken.

Gemeinde: Wassen

Bergunfall – eine Person verletzt

Heute Samstag, 15. September 2018, kurz vor 12.15 Uhr, ging bei der Einsatzzentrale der Kantonspolizei Uri die Meldung ein, dass in der Nähe der Sustlihütte eine verunfallt sei. Die 42-jährige Person aus dem Kanton Zürich war rund 50 Meter einen steilen Abhang hinuntergefallen resp. gerutscht und verletzte sich dabei. Das Team des aufgebotenen Rega-Helis konnte die Person rasch bergen und in ein ausserkantonales Spital überfliegen. Die Frau befand sich mit ihrem Ehemann und zwei Kindern auf dem Abstieg vom Lückli beim Chanzelgrat. Der genaue Unfallhergang wird zurzeit polizeilich untersucht. Im Einsatz standen die Rega sowie die Kantonspolizei Uri.